

Si une femme en produit deux :

La premiere	2
Les 2 secondes	4
Les 4 troisièmes	8
Les 8 quatrièmes	16
Les 16 cinquièmes	32
Les 32 sixièmes	64 femmes en 180 ans.

Ainsi la différence sera de 1 à 64, si elles en font deux au lieu d'une.

Si elles en produisent en trente ans ; trois , qui est un nombre tout commun & tout ordinaire pour celles qui se mettent à en faire ; & que , parmi celles-là , il s'en trouve qui passent ce nombre de beaucoup : (je suppose que toutes les femmes agissent de bonne foi , par principe de religion , par leur intérêt , ou selon les loix de la nature :)

La premiere	8
La troisieme	9
La neuvieme	27
La vingt - septieme	81
La quatre-vingt-unieme	163
La cent soixante-troisieme	489 femmes en 180 ans.

En y ajoutant autant d'hommes , cela feroit 978

Par conséquent :

Dix femmes	9780
Cent	97800
Mille	978000
Cent mille	97800000
Un million	9780000000